

ABSTRAK

Nama: Nur Isnaini Muzdalifah, Judul: Pengaruh Zakat Mal Koperasi Al-Fatimy Pondok Pesantren Nurul Jadid Terhadap Kesejahteraan Masyarakat di Desa Panglegur Kabupaten Pamekasan, Pembimbing: H. Abd. Wahed, M.HI, Tahun: 2021.

Kata Kunci: zakat mal, Koperasi Al-Fatimy, Pengaruh Pengelolaan, Kesejahteraan Masyarakat

Zakat secara sistematis diatur dan dikelola melalui kelembagaan yang dalam istilah Islam disebut “Baitul Mal”. Fungsi kelembagaan ini yang mengarah pada hidupnya fungsi-fungsi kelembagaan ekonomi lainnya, dalam perkembangan selanjutnya yang kemudian didorong oleh rasa keprihatinan yang mendalam terhadap banyaknya masyarakat miskin yang terjerat rentenir dan juga dalam rangka usaha memberikan alternatif bagi mereka yang ingin mengembangkan usahanya, tetapi tidak berhubung langsung dengan perbankan Islam dikarenakan tergolong usaha kecil dan mikro. Zakat mal adalah zakat harta yang wajib dikeluarkan oleh seorang muslim, jika diberdayakan dengan optimal zakat ini bisa memiliki potensi yang dapat meningkatkan perekonomian masyarakat. Oleh karena itu, fokus penelitian ini adalah bagaimana pengelolaan zakat mal di koperasi Al-Fatimy Pondok Pesantren Nurul Jadid Panglegur Kabupaten Pamekasan dan bagaimana pengaruh pengelolaan pemberian zakat mal terhadap kesejahteraan masyarakat di Desa Panglegur Kabupaten Pamekasan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian survei yang digunakan untuk mendapatkan data dari tempat tertentu yang alamiah (bukan buatan), tetapi peneliti melakukan perlakuan dalam pengumpulan data, dengan mengadakan kuesioner dan wawancara terstruktur. Pendekatan yang dilakukan peneliti adalah kuantitatif (*field research*) yang digunakan untuk meneliti pada populasi atau sampel tertentu, populasi dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat penerima zakat mal dan sampelnya adalah masyarakat penerima zakat yang masih kuat dalam melakukan kegiatan usaha. Peneliti juga mewawancarai pihak pengelola zakat yaitu bendahara dari koperasi Al-Fatimy dan juga masyarakat yang menerima zakat mal. Pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian, analisis data bersifat kuantitatif/statistik yang dianalisis menggunakan *IBM SPSS statistics version 25* dengan Uji *Independent sample T-Test* bertujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan. Hasil penelitian ini, menyatakan terdapat pengaruh sebesar 0,5% dari pengelolaan zakat mal yang dilakukan koperasi Al-Fatimy terhadap kesejahteraan masyarakat di Desa Panglegur.